

Grundsätzlich reagiert jeder Körper gleich. Jeder Körper will schon im Mutterleib gesund heranwachsen, gesund bleiben und bei Gefahren sofort sein Immunsystem aktivieren können um diese zu bewältigen.

Der Körper will immer gesund sein und bleiben. Immer!

Warum reagieren doch nicht alle Körper gleich?

Fast jeder Körper trägt eine Last von ungesunder Ernährung, von chemischen Substanzen, von Umweltgiften, Stress zu wenig Bewegung usw.

Wird der Fötus im Mutterleib mit ungesunder Ernährung, Alkohol, chemische Substanzen und Stress bereits belastet, kann es gut sein, dass das Kind nicht im gesundheitlichen Top-Zustand auf die Welt kommt.

So geht das weiter, jeder Körper wird auf seine Art belastet und regelrecht vergiftet (mit Pestiziden, chemischen Substanzen, Konservierungsmitteln, Geschmacksverstärkern, Nahrung, Nanopartikel, Schwermetallen, Elektrosmog und was es sonst noch gibt). Die ganze Mixtur, die der Körper mitbekommt, lässt ihn ganz unterschiedlich reagieren.

Wir sehen das bei unseren Klienten: Viele wurden nach der Geburt falsch ernährt. Ein Leben lang konnte sich das Immunsystem nicht richtig aufbauen. Sie leiden ein Leben lang. Erst bei uns erfahren Sie, was es heisst ein Immunsystem zu haben, das stark genug ist um Angreifer, wie z.B. Borrelien, Viren, Bakterien usw. bekämpfen zu können.

Es ist für uns unverständlich, wie Leidende dann mit der Schulmedizin Ihr Immunsystem noch komplett schädigen, so dass der ganze Körper ruiniert wird.

Also die Gründe, warum nicht jeder Körper gleich funktionieren kann, ist die Lebensweise jedes einzelnen.

Unsere Schmerzfrei- und Gesundheits-Konzepte bringen Ruhe und Stärke in Ihren Körper. Ihr Körper kann beginnen zu korrigieren und dann zu heilen. Mehr braucht es nicht. Weniger aber auch nicht.